

あなたの声を町政に！ 参加延べ 36人

たくさんの貴重な声、ご意見をありがとうございます。



テーマ

11月2日（水） 防災、まちづくり

11月5日（土） 教育、安全安心（防犯）

11月4日（金） 道路、災害

11月6日（日） 子育て、高齢者支援、移住定住

参加者の声

「懇談をもう少し深めていくと、良い方向が見えてくると思う。」

「自由に発言させていただき、ありがたかった。」

「ざっくばらんに話せて良かった。」

「ぜひ若い方に出席してもらえるような会に。」

「テーマの組み合わせを検討すべき。」

防災、まちづくり、教育、安全安心

問 消防団の諸問題に町議会も誠実に取り組んでほしい。各部の課題はどこに投げかけて解決すればよいか。町内企業との協定は結べないのか。

議会 部の編成や消防団員の待遇改善など、町からの提案に真摯に取り組んでいます。また、一般質問などで複数の議員が消防団の課題に向き合っています。消防の行事や出動回数は部長会等で対応していただきたい。各部とも区長など地域と綿密に連携を取ってほしい。また、企業協定はこれからの検討課題です。

問 台風14号接近時の9月18日に総務課より、13時から避難指示を出すので、区長に対し高齢者の方々への避難周知を行ってほしい旨の連絡があった。区長に対し安易に委ねない、人頼みにしてもらわないでほしい。

議会 地域防災計画に基づき行っている。再度担当課に確認していきたい。

問 若基小学校は小規模でも特徴を生かしていけば良いのではないかと。基山小学校は今ある校舎を改修するのではなく、周辺の町有地を有効活用して教室を増設するべきではないかと。

議会 議会でも町立小学校の学校運営に関する特別委員会を設けて議論し、町に提案を行っている。小規模特認校制度を含め、最良の小学校運営ができるように議会でも取り組んでいきたい。



消防訓練の様子

第10回 町議会と語ろう会を開催

道路、災害、子育て支援、高齢者支援、移住定住

問 9区の場合袋小路が多く、子どもたちが遊んでいる。子どもの声がうるさい、勝手に敷地内に入るなどの声がある。区長として回覧で回すことは可能だと思うが迷っている。子どもの遊び場所、行き場所はどこなのかと考えるとどうなのか、良いアイデアはないか。

議会 コミュニケーションを考えると難しい問題である。道路では遊ばないというのは基本であると思う。町民の皆さんへ遊び場・公園などを紹介していきたい。

問 認知症に対する正しい知識を持つことが重要。民生委員、議員、新入職員、学校教育プログラムに導入してほしい。オレンジクラブとタイアップして、図書館などで講演会を開催してほしい。

議会 小学校では、認知症子どもサポーター講座としてすでに導入している。また、大人向けの認知症サポーター養成講座も毎年度実施しているが、民生委員、議員、新入職員への指導と講演会の開催については、確認し提案したい。

問 地域猫、特に基山山頂^{きざん}駐車場付近の猫が増えている。避妊対策はとれないのか。

議会 基山山頂^{きざん}付近に長年、猫が住み着いていることは町でも認識している。猫愛好家がエサやりをすることを止めていただく活動に取り組みなければならない。

問 豪雨で宮浦共乾東側の道路（3級町道才の上3号線）が冠水し陥没している。1haの農地があり、軽トラックが通れるよう早急に復旧工事を行ってほしい。ホテルの鑑賞地になっているが草刈も行っていない。

議会 3級町道はほとんどで舗装されていない道路が多い。壊れている箇所については早急に補修するよう申し入れたい。

問 点字ブロックが敷設されているが、設置の目的や基準が分からない。有る所や無い所もある。例えば、基山駅から役場までは敷設するとか設置方針を明確にしてほしい。

議会 設置基準はあると思う。障がい者の方からの要望も挙がっているので、担当課に基準、方針についても確認していきたい。



点字ブロックの設置方針を明確に

問 道路補修について、全体スケジュールはどうなっているのか。

議会 令和3年度に建設課公共工事計画室において、道路新設や改良等公共工事の優先順位を含めた「公共施設等管理計画」が改訂されたので活用願いたい。

その他の主な意見・要望

- ・基肄城跡など、基山町の地域資源を発掘し移住定住希望者への情報発信にもっと活用してほしい。移住者の声をもっと聞いたらどうか。
- ・中央公園駐車場出入り口（県道側）を含め利用しやすいように整備してほしい。
- ・役場駐車場のラインが狭い。もう少し駐車に余裕を持たせてほしい。
- ・白坂地区の道路が狭く通学路が危険なので、歩道などの整備をしてほしい。
- ・消防団員の充足率は85%程度。制度改革及び団員募集方法を検討すべきでは。